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Comemoração ao Dia do Profissional de Educação Física. 
 

 

 
 

 

 

O mês de setembro foi iniciado em grande estilo: em homenagem ao Dia do Profissional 

de Educação Física a Fetriece organizou uma comemoração para os profissionais do Projeto Atleta 

Cidadão. 

O cenário desse momento alegre e cheio de descontração foi a Barraca Saturno, na Praia do 

Futuro. Houve música ao vivo, sorteio de brindes, dinâmicas, serviços diversos e tudo o que foi 

necessário para brindar esse dia com afetuosidade e gratidão aos serviços prestados pelos 

coordenadores, professores e estagiários do PAC. 

Abaixo seguem alguns dos registros do evento. 

 

 

 

 

Ao longo do mês de setembro ações de 

apoio à Campanha Nacional Setembro 

Amarelo foram desenvolvidas nos núcleos 

esportivos. Ocorreram rodas de conversa, 

palestras com psicólogas convidadas e muito 

mais. Confira algumas das atividades logo 

abaixo: 
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Dia do Profissional de Educação Física. 

 

 

DEGRAUS DO CONHECIMENTODEGRAUS DO CONHECIMENTO

Ações de apoio à Campanha Setembro Amarelo. 
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TEMAS MARCANTES  SERVIÇO SOCIAL 
 

 

No decorrer de setembro núcleos 

esportivos do PAC desenvolveram 

planejamento de atividades interdisciplinares 

voltadas à sensibilização para temáticas como: 

- Meio ambiente e sustentabilidade: promoção de 

ações de limpeza do entorno das areninhas e coleta 

seletiva em praias. 

O Congresso Técnico para realização do Torneio 

de Futsal do PAC ocorreu no dia 19 de maio, às 

8h, no Estádio Presidente Vargas e contou com 

a participação dos profissionais que ministram 

essa modalidade nos núcleos esportivos. 

Na ocasião, a coordenação pedagógica 

conduziu as orientações específicas para o 

decurso do torneio, assim como foi definido o 

regulamento para o processo de inscrição e 

definição dos jogos, que terão início no dia 03 de 

junho. 

As ações do assistente social em 

setembro trataram A importância da família no 

acompanhamento aos alunos de projetos sociais. 

No mês corrente foram visitados 29 

núcleos esportivos, totalizando 907 beneficiários 

acompanhados. Foram executadas rodas de 

conversa, contribuições às ações 

interdisciplinares sobre a campanha setembro 

amarelo, coleta seletiva em ambientes praianos,  

organização do processo de educação 

permanente da equipe de supervisão, por meio 

de material de apoio e reuniões de planejamento 

para o andamento das atividades de Serviço 

Social no PAC, com    assessoria à Fetriece. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Congresso Técnico para o Torneio de Futsal 

 

 

 
 

 

 

Ações do Serviço Social. 

 

ESPORTE E LAZER NO MEU 

BAIRRO 
   

Mais uma areninha foi requalificada e 

entregue aos fortalezenses. 

Dessa vez foi a Areninha Tamandaré que 

recebeu o PAC e a comunidade ao entorno para 

festejar a requalificação do espaço esportivo. 

O evento iniciou às 19h do dia 05/09 na 

Rua Caroa, nº 1312, no Jangurussu, contando 

com a presença do Prefeito José Sarto e 

autoridades. 

      

   Em 25 de setembro os profissionais do 

PAC se  reuniram na Academia do Professor 

Darcy Ribeiro para mais  uma reunião geral. 

Além de informes gerais houve a 

capacitação sobre a condução de aulas para 

futebol e futsal, realizada pelos supervisores 

Rômulo Vasconcelos e Augusto Holanda. 

Na ocasião, houve demonstração de 

exercícios e atividades para subsídio nas aulas a 

serem planejadas pelos professores e também 

apresentação teórica do conteúdo abordado 

 

No dia 23/09 ocorreu a 2ª edição do 

Projeto Esporte e Lazer no Meu Bairro na 

Areninha José Walter (Rua 69, s/n - José 

Walter). 

O evento tem o objetivo de integrar 

famílias, promover lazer, bem-estar, atividades 

lúdicas e esportivas. 

A ação proporcionou uma manhã com 

diversas atividades para a comunidade, que vão 

de pintura no gesso para crianças à prestação de 

serviços à comunidade.
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No decorrer de setembro núcleos esportivos do PAC desenvolveram planejamento de 

atividades interdisciplinares voltadas à sensibilização para temáticas como: 

 

 

 

- Meio ambiente e sustentabilidade: promoção 

de ações de limpeza do entorno das areninhas 

e coleta seletiva em praias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Inclusão de pessoas com deficiência e, 

especialmente, questões ligadas a pessoas com 

deficiência auditiva, uma vez que celebramos 

o Dia Nacional do Surdo e das Línguas de 

Sinais.  

PARABÉNS PRA VOCÊ... 
 

REQUALIFICAÇÃO 

O trabalho do Projeto Atleta Cidadão é, 

de fato, um divisor de águas para muitas 

famílias fortalezenses. 

Exemplos disso são os alunos que 

escolhem nossos espaços de trabalho para 

comemorarem com suas famílias e amigos 

uma data marcante, como o aniversário. 

No último dia 15/09 o aluno Salatiel, da 

Areninha Beira Rio, na Barra do Ceará, 

festejou seus 8 anos de idade com os seus 

professores: Paulo Bruno e Breno Matheus, 

além de sua família e colegas de projeto. 

 

 

PLANEJAMENTO 

Durante a reunião de planejamento 

ocorrida dia 12/09 entre coordenação, 

supervisão e serviço social houve diálogos 

sobre a temática a ser trabalhada em outubro, 

a qual abordará o Desenvolvimento de 

Habilidades Socioemocionais no Esporte. 

Houve ainda o mapeamento dos 

núcleos de empoderamento feminino e 

deliberações para a Copa PAC Sub-16 e 

demais eventos e programações. 

REUNIÃO GERAL 

   Em 25 de setembro os profissionais do 

PAC se reuniram na Academia do Professor 

Darcy Ribeiro para mais  uma reunião geral. 

Além de informes gerais houve a 

palestra conduzida pela Presidente do 

Conselho Regional de Educação Física da 5ª 

Região (CREF-5). Andréa Benevides 

realizou diálogo sobre a atuação e 

importância do conselho para o andamento 

das atividades profissionais da categoria e 

interagiu com os professores e estagiários do 

PAC esclarecendo dúvidas. 


